

An die Kunden und Geschäftspartner der ROTH GRUPPE

Gerlafingen, im Juni 2022

Übergabe der Geschäftsleitung bei der ROTH AG Gerlafingen

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne orientieren wir Sie hiermit über eine Veränderung in der Organisation bei der ROTH AG Gerlafingen.

Per 1. Juli 2022 übergibt Stefan Blaser die Geschäftsführung Gerlafingen an seinen Sohn Alain Blaser und konzentriert sich als CEO der ROTH GRUPPE vor allem auf die Akquisition von Grossprojekten und die Betreuung von Schlüsselkunden.

Alain Blaser verfügt über eine betriebswirtschaftliche Ausbildung und bringt alle Voraussetzungen mit, um die ROTH AG Gerlafingen kompetent und erfolgreich weiterzuführen. Er ist seit vielen Jahren eng mit der ROTH GRUPPE verbunden, ist hochmotiviert und bringt viel Herzblut und Engagement mit.

Die gesamte ROTH GRUPPE vertraut den Fähigkeiten des neuen Geschäftsleiters und ist überzeugt, dass Alain Blaser die verantwortungsvolle Aufgabe in gewohnter Qualität, motiviert und mit allem nötigen Respekt angeht.

Die Gruppenleitung wünscht ihm viel Erfolg für seine wichtige neue Funktion.

Freundliche Grüsse

ROTH GRUPPE AG



Stefan Blaser



Daniel Althaus